令和2年6月4日

こんにちは連絡係の稲垣です。どうもひたひたと近づいている第二波。夜の街からなのか、広がりを見せています。検査体制が一部整ったから出てきた数字とも取れるらしいが、くれぐれも気を付けたい。やはり、第二波はこの各務原にも必ず来る、以前と全く同じ生活は当面ありえない、を肝に銘じたい。さて、部会長様からのお願いです。ご確認の上、是非ご意見を出してあげてください。お願いします。

立川です。こんにちは。いつもありがとうございます。 1点、居宅部会の方へ発信したいと思います。よろしくお願いいたします。 6/9火、協議会の定例会が市役所の方とあります。この折の議題の1つとして、コロナの今後の第2波等に備えての不安や困ること、希望等の検討、が上がっています。皆様の率直な意見等を賜りたいと思います。

遠慮なく、どしどし、ご発信を

Fax: 058-322-6936, E-maii: gr8caremanag_4u@yahoo.co.jp

へお願いいたします。

<u>皆さんの意見が貴重で、ご利用者さん方への支えともなります。</u>

行政と共有し、よりよい各務原市につなげていけたら、と思います。

6/8/則までに発信をよろしくお願いいたします。